

Moros y cristianos

Prehistoria

- Lucha "la gente del lugar para casi doscientos años. Sin embargo, todo empezó mucho antes, durante la lucha de los españoles y árabes. De nuevo en 1276 en el pequeño pueblo de Alcoy fue atacado por un ejército de moros bajo el liderazgo de Al-Azraq. Moros y HristianeBitva era pesada, los caballeros cristianos lucharon . armado con un desesperado, todo lo que pudieron, y los residentes protegidos Alcoy Pero las fuerzas eran desiguales - . ejércitos árabes eran enormes y bien entrenado, parece que los españoles fueron condenados ..
- Antes de la última y decisiva ataque de los árabes, según la leyenda, los defensores del pueblo fue el St. George. "Dios está con nosotros y nos va a ganar!" - dijo a los soldados, para inculcar en ellos una fuerza sin precedentes. Cristianos rechazaron el ataque de los moros, se pusieron adelante. En la batalla del líder enemigo murió, y su ejército derrotado por completo. Con la ayuda de St. George alkoytsy obtuvieron una victoria milagrosa, liberar su tierra de los invasores. Muchos siglos en una fila vecinos celebran un acontecimiento feliz, por el bien de la diversión cambiarse de ropa en trajes cruzados caballeros y moros y representando escenas de esta famosa batalla. En el siglo XVIII las fiestas espontáneas, se decidió formalizar. Debido a que en Valencia hubo una celebración colorida de "moros y cristianos"



Decoraciones

- Decoraciones especiales para las vacaciones no se construyen - que son las estrechas calles medievales de la ciudad. Y justo en la plaza principal, donde la acción principal se desarrollará Cada año la construcción de fortaleza de madera.
- A lo largo de las calles están dispuestas las sillas para los espectadores. Acerca de los billetes en el acto "en el terreno" debe tener cuidado de antemano, sino que se venden a cabo mucho antes de las vacaciones.
- Todos los balcones adhesivo cualidades banderas blancas con cruces rojas - símbolos de St. George. Balcón - el mejor lugar para supervisar el rendimiento.

Donde Quiere?

- Una vez al año, en abril, en la localidad valenciana de Alcoy caso más tranquila de la guerra. La gente del pueblo, armados con hachas, lanzas, rifles y escopetas, llenan las calles y ahora comienza del fin del mundo. Ver este traje de batalla curiosos que acuden de todas partes de España.



Distribución de la mano

- En la mañana de la gran procesión de moros y cristianos comienza al día siguiente. Ciudad de repente divide en dos "campos de batalla". En cada uno de ellos a 14 unidades de combate-fil. Los cristianos - phylum vascos, asturianos, los aragoneses, los cruzados, los moros - phylum bereberes marroquíes benimerintsev ... Phil - no sólo la unidad de combate galante, sino también una unión de personas de ideas afines. "Soldados," todo el año juntos se divierten, organizar reuniones y encuentros, discutiendo el escenario de procesiones y detalles de vestuario. Lo que hay que llegar a ser, Berber o aragonesa, pensado durante mucho tiempo. Membresías filetes menudo dictadas: después de hace cien años en las mismas calles marcharon caballeros actuales prapradedushki y visires.
- Alkoitysy viven en su propia dimensión especial. Tienen un sistema de valores diferente. Mientras que acumulamos en los coches caros, apartamentos y viajes, alkoitysy ahorrar dinero en el vestuario. trajes de lujo de moros y cristianos valen una fortuna. Ellos incluyen espadas y escudos hecho a mano especialmente forjaron cota de malla, maza, tomó, chaquetas bordadas a mano e impermeables. Tenga en cuenta que el servicio de la celebración de las arcas de la ciudad sin gastar un centavo. Todo - a expensas de las donaciones personales de los ciudadanos.
- Las tropas de moros y cristianos están en una capitaneos de batalla. Coloque esta elección - sólo por un año. Capitaneos



Scenario

- La primera en un cierre calles medievales incluyen ganadores - los cristianos. Su capitán dio la llave simbólica de la ciudad, y comienza una procesión acompañada de su escuadra. Tal como estaba previsto por el escritor, armado con los cruzados en armadura con pancartas, tambores y trompetas deben mostrar el poder de combate de los cristianos. Ellos son seguidos por vivas imágenes izMavry y los cristianos una vida tranquila: Capitán favorita de su entorno, el real de caza real con un paquete de galgos y cetreros, un oso en una jaula, y una cadena sin fin de nobles damas y caballeros a caballo ya pie en unos alucinantes trajes. Por cierto, el capitán de los trajes escuadrilla cada año coser nuevas. El próximo mes de marzo no se repetirá todos los detalles de la secuencia de comandos.
- Detrás del capitán de la ciudad incluye los grupos militantes de los ciudadanos, cada uno a su forma y su propia orquesta, con considerable. Asombrado, desde la pequeña ciudad de tantos artistas! Enormes tambores marcan el ritmo de la marcha, y los sonidos agudos nombre de "dolsayna" (tubo pequeño) a la victoria. El batería cansado para ir vendaje desgastado manos, y al hacerlo, no deja de jugar por un momento. A la cabeza del comandante de la Fila agitando triunfalmente una varita, recibe los visitantes. Detrás de él, inclinándose hombro con hombro, hay una fila de los mejores guerreros. Los balcones están volando confeti que las bolsas hechas espolvorear sobre las cabezas de los participantes. Cierra la procesión de los cristianos portador con su igualmente magnífica cabalgata.



¿Quién gana?

- La guerra termina con la victoria de los cristianos, pero los árabes modernos es bastante triste. Mezclándose entre la multitud, todos ellos difieren en bares para beber para la victoria bajo una lluvia de fuegos artificiales. Y al mismo tiempo para discutir los detalles del futuro campo de batalla, ya que hasta que no queda mucho tiempo - sólo un año.

Autor del presentacion

● Nestor Melnyk



